

## LentivVec - Production de lentivirus recombinants

*Lentiviral vectors core facility*



**Angers (49)**

**[www.biogenouest.org/lentivvec](http://www.biogenouest.org/lentivvec)**

### **ACCES . Access**

La plate-forme est accessible aux unités de recherche académique et aux entreprises.

*The platform is accessible to academic research units and companies.*

**Guillaume PODEVIN**

Responsable scientifique . *Manager*

**Sébastien BONI**

Responsable technique . *Technical manager*

[lentivvec@gmail.com](mailto:lentivvec@gmail.com)

+33 (0)2 44 68 84 62



### **MOTS CLEFS . Keywords**

Thérapie génique / vecteurs viraux / lentivirus

*Gene therapy / viral / lentivirus*

### **OFFRE . Offer**

La plate-forme LentivVec permet la construction à façon, spécifique à une séquence d'intérêt, la production et titration d'un vecteur lentiviral. Plus généralement, elle fournit aux différentes équipes du Grand Ouest un savoir-faire et une expertise en transfert de gènes. Pour l'ensemble de ces techniques, LentivVec propose aux utilisateurs : (1) une aide à la définition des projets, (2) la production en tout ou partie du vecteur lentiviral, (3) la fourniture de devis et de factures pour chaque projet. L'ensemble des prestations proposées s'inscrit dans le cadre d'une démarche qualité et de garantie de la confidentialité des données. Ces prestations respectent la législation en vigueur sur les organismes génétiquement modifiés.

*The LentivVec facility allows the custom construction, sequence-specific, of the production and titration of a lentiviral vector. More generally, it provides the various teams in the western region with know-how and expertise in gene transfer. For all these techniques, LentivVec offers users: (1) supports the design of their projects, (2) production of all or part of the lentiviral vector, (3) provides cost estimate and invoice. All services are performed according to quality process and under data privacy. These services comply with French law for Genetically Modified Organism.*